

FUTBOL JUVENIL

Al habla con Ramón López Ortós' entrenador del Atlético Bisbalense

Un año más Ramón López Ortós sigue como entrenador de los juveniles del Atlético Bisbalense con su proverbial afición e interés. Una vez terminado un entrenamiento nocturno en el campo municipal de La Bisbal, hicimos un aparte con él a fin y efecto de que nos expusiera las perspectivas del equipo que dirige en el venidero campeonato.

—¿Cómo está ahora mismo el equipo? —Bastantes jugadores han pasado a los aficionados y primer equipo, quedando solamente cinco muchachos del palao año. Al tener la cantera a pique se ha podido solventar junto a tres incorporaciones, como son Martí Ramió y Jaime Prats, del San Pedro y Jorge Gracia, del Celrà. De los infantiles han pasado al equipo Suñer, Farnés, y Frigola. Asimismo, había tres jugadores de la cantera que estaban en el Flassà y que hemos recuperado. Ellos son Martinell, Vidal y Prats.

—¿A qué se debe a que hayáis recurrido a jugadores juveniles de fuera de la localidad?

—Porque aquí actualmente los infantiles eran flacos y sólo han podido pasar tres o cuatro a los juveniles. Y, además, tampoco hay mucha afición. Completa el trío de buenas razones el que queremos hacer un buen equipo, con lo que hemos fichado una serie de jugadores que no son de La Bisbal.

—En este caso, ¿tenéis muchas aspiraciones de lograr una buena clasificación?

—Este año intentaremos quedar del cuarto al primer puesto.

—¿Qué promedio de edad le calculas al equipo?

—Es de 16 años, ya que la casi totalidad de los muchachos tienen esta edad.

—¿Se cuenta con ellos para el primer equipo?

—Es un estímulo, lógicamente.

Hay jugadores que cuando acaben de juveniles pueden pasar perfectamente al primer equipo.

—Antes nos has mencionado que había falta de afición entre los jóvenes de La Bisbal. ¿A qué crees es debido?

—Se debe a mi entender que en verano se van a las playas y de-



más, es decir, anteponen el placer al deporte.

—¿Quién te ayuda a llevar a los juveniles?

—Este año tengo la suerte de contar como ayudante con Jordi Puig, que es un juvenil al que operaron y tuvo que dejar de practicar el fútbol.

—¿Podrías decirnos, por último, la plantilla completa de que disponéis?

—Como porteros, Suñer y Martinell, defensas, Ramió, Ruiz, Rogelio, Puignau, Farnés y Frigola, medios, Gracia, Pons y Bofill; y en la delantera, Prats I, Prats II, Brasas, Ibáñez, Saó, Vidal, Janóher y Cabello.

Xavier AMIR

FUTBOL

Mañana, primera jornada en las tres categorías regionales

Preferente: el Figueras viaja a Calella Guixols-Olot y Palafrugell-Palamós, choques destacados en Primera

Se inician mañana, las del Blanes B —recién ascendido— ante un descendido, Palafrugell. El Montgat —revelación de la pasada temporada— se las entienda con el Caldas que consiguió mejorar de categoría. Otro descendido, el Salt, viaja a Castellfollit de la Roca, feudo del que es difícil «sacar» puntos. Choque importante en Torroella de Montgrí entre el cuadro local y el Bisbalense. Desplazamiento del Bañolas a Bescanó. Los bañolenses irán a por todas ya que desean mejorar de categoría. El Tossa recibirá al Pontense, equipo que militaba el pasado año en Tercera Regional. Por su parte, el Perelada se las entenderá con el siempre difícil Farnés. Buen partido el que pueden ofrecer Sella y Sils y, también, Vidreres y La Escala.

En el grupo cuarto, los equipos provinciales tienen ante sí las siguientes confrontaciones: Campoamor - Abadesense. Tona - Puigcerdá. Ripoll - Palau Plegamans.

Esto es todo lo que dará de sí la jornada inaugural en Regional Preferente, Primera y Segunda.

Narciso PLANAS

REGIONAL PREFERENTE
Los partidos previstos son:
Iberia - Moncada
Calella - Figueras
Gramanet - Horta
Masnou - Tortosa
Oliana - Júpiter
La Cava - Manresa
Europa - Badalona
Barcelona - Galgrat
Hostpialet - Maigà
Vich - Andorra

El Figueras, único representante gerundense, viaja a Calella de la Costa, equipo que el pasado año militaba en Tercera División y que no ha tenido unos prolegómenos de temporada demasiado brillantes ya que —diríamos que casi por milagro— a última hora se ha encontrado alguien que quisiera hacerse cargo del Club. Los costeños andan retrasados de preparación y esto podría aprovecharlo el «once» de Pepe Pinto que ha alcanzado muy positivos resultados en los choques pre-temporada.

PRIMERA REGIONAL
Confrontaciones señaladas para mañana:
Premià - San Celoni
Lloret - Llançà
Artiguense - Arbuçias
Bufalá - Mataró
Palafrugell - Palamós
Guixols - Olot
Sant Hilari - Llívia
Rosas - Blanes
Caldedeu - Marítimo
Mediterráneo - Cassà

Dos confrontaciones de la «máxima» acaparan el interés de la jornada inaugural. Nos referimos al Palafrugell-Palamós y al Guixols-Olot. Los albinegro efectúan su «reentón» en la categoría recibiendo la visita de su rival comarcal. Emoción a raudales y, por nuestra parte, que gane el mejor. En San Feliu de Guixols también habrá sus alicientes con la presencia del reforzadísimo Olot que intentará sumar los primeros puntos de la temporada. Pronóstico incierto y muchísimo interés en torno al desenlace de este choque.

El Lloret parte favorito ante el Llançà. El Arbuçias viaja a la cancha del Artiguense en donde le será difícil puntuar. En buena lógica, el Sant Hilari tiene que ganar al Llívia. El Rosas-Blanes también promete sus buenos alicientes, presentándose con pronóstico «complicadillo». El Cassà, por su parte, se desplaza a la cancha del Mediterráneo. Veremos qué da de sí la nueva formación cassanense.

SEGUNDA REGIONAL
En el grupo primero:
Anglés - Amer
Blanes B - Palafrós
Montgat - Caldas
Castellfollit - Salt
Torroella - Bisbalense
Bescanó - Bañolas
Tossa - Pontense
Perelada - Farnés
Sella - Sils
Vidreres - La Escala

El Anglés puede batir a su visitante de turno, Amer. Debut

En San Feliu de Guixols Crece la expectación ante la visita de la U. D. Olot

San Feliu de Guixols. (De nuestro corresponsal.) — Gran expectación ha despertado en San Feliu de Guixols el encuentro de fútbol que el domingo jugarán en el campo municipal de deportes los equipos del Guixols y el Olot, valedero para la primera jornada del campeonato de liga de Primera Categoría Regional.

Todos los aficionados azulgrana coinciden en afirmar que no podían tener los guixolenses un comienzo más difícil y aseguran que el encuentro va a resultar no apto para cardíacos. El Olot con todos sus efectivos, estamos convencidos de que resultará un duro rival para este nuevo Guixols de Bardera, en el que la afición tiene puestas muchas esperanzas.

Por lo que concierne al once azulgrana diremos que durante toda la semana han proseguido sus acostumbrados entrenos y que la moral es altísima. Hasta el momento presente el once que van a jugar sigue siendo una incógnita en especial en cuanto a la parte trasera se refiere, en que parece ser, no se dará a conocer su formación hasta horas antes del encuentro.

A tenor de los resultados conseguidos en los encuentros amistosos, el equipo del Guixols sin estar del todo rodado, parece ir encontrando su esquema de juego y sobre todo su acoplamiento, ello hace entrever ciertas esperanzas para a este Olot que, a buen seguro será este año el máximo aspirante al título.

Al margen del encuentro diremos que según nos ha informado el presidente del club, señor Suñer, sigue abierto el capítulo de fichajes, con lo que es de suponer podría producirse alguna grata noticia en el transcurso de los próximos días. Al parecer los planes del nuevo mister y de la junta es hacerse con algún nuevo refuerzo no descartándose la posibilidad de que

G.E. i E.G. Actividades para el fin de semana

ATLETISMO.
Sábado, 4 de la tarde. Estadio de la Dehesa. Campeonato Provincial absoluto individual masculino y femenino.

BALONMANO.
Sábado y domingo. En Toulouse (Francia). Participación en el Torneo amistoso (10 equipos).

PESCA.
Domingo. Pantano de Utxeda (León). Campeonato de Cataluña de Pesca Fluvial (Ciprínidos).

SARDANAS.
Domingo, 11 mañana. Participación de la «Colla Amunt i Crits» de la «Mimosa» en el Concurso de Sardanas de Camporodó.

BALONMANO

Hoy, torneo triangular en Sarrià de Dalt

Participarán el Montserrat, La Salle Moncada y el club local

Organizado por la A. D. y C. Sarrià de Dalt y con motivo de la Fiesta Mayor, tendrá lugar en las instalaciones de dicho club, hoy sábado, día 4, a partir de las seis de la tarde un interesante y reñido torneo triangular, con la participación de los equipos La Salle Moncada, de primera categoría provincial de Barcelona; el equipo titular del Montserrat, primera categoría nacional y el equipo organizador del torneo, actual campeón provincial, disputándose un trofeo cedido por el Ayuntamiento de Sarrià de Ter.

Tanto el Montserrat como el Sarrià de Dalt presentarán ante el público de Sarrià las plantillas oficiales para la próxima temporada. En cuanto al Sarrià de Dalt, ha contratado para esta temporada los servicios técnicos de Agustín Fajardo, ex jugador del Duque de Ahumada.

EMILIO RODRIGUEZ VIDAL. A MADRID

El entrenador del equipo titular del Montserrat se ha desplazado a Madrid, invitado por la Federación Española de Balonmano, para participar en un curso de perfeccionamiento para preparadores de la División de Honor y Primera Categoría Nacional.

ATLETISMO

Esta tarde, primera jornada de los Campeonatos provinciales absolutos

Se disputará en el Estadio del G. E. i E. G.

El «Estadio del GEEG» será escenario esta tarde de la primera jornada de los Campeonatos Provinciales absolutos que constan de dos veladas atléticas. La segunda se ha previsto desarrollarla en el citado «Estadio» dentro de ocho días. Es decir, el 11 de septiembre.

Las pruebas previstas para hoy son las siguientes:

A las 16,30 horas, 110 metros vallas masculinos; 16,30 horas, salto con pértiga; 16,30 horas, lanzamiento de peso masculino; 16,45 horas, 100 metros vallas femeninos; 17 horas, lanzamiento jabalina femenino;

17 horas, 100 metros lisos masculinos; 17,10 horas, 100 metros lisos femeninos; 17,20 horas, triple salto masculino; 17,20 horas, 3.000 metros obstáculos masculinos; 17,40 horas, 400 metros lisos femeninos; 17,50 horas, lanzamiento jabalina masculinos; 18 horas, lanzamiento peso femenino; 18 horas, 10.000 metros lisos masculinos; 18,45 horas, 1.500 metros lisos masculinos y 19 horas, 1.500 metros lisos femeninos.

Es de esperar que acudan al recinto atlético de la Dehesa representantes de la totalidad de clubs provinciales. También confiamos en que se alcancen marcas de auténtica categoría.

BALONCESTO

Confrontaciones amistosas en Anglés y Olot

Para esta tarde están anunciadas dos importantes confrontaciones amistosas en dos puntos de nuestra provincia, como inicio a la temporada baloncestística.

La primera, tendrá lugar en Anglés, con motivo de la fiesta mayor de dicha localidad. Los tres equipos locales —senior, junior y juvenil— se enfrentarán al club de tercera división nacional, La Salle Gracia de Barcelona. Los envíos darán inicio a las seis de la tarde y serán dirigidos por el colegiado señor José Bosch. Dejemos constancia de que el cuadro anglesés, en la próxima temporada, participará en el campeonato de categoría provincial.

La segunda confrontación, que se jugará en Olot, enfrentará a las seis de la tarde a los juniors locales con los del Santpauense. Tras este encuentro, medirán sus fuerzas los cuadros femeninos de los mismos clubs, para finalizar con el encuentro fuerte de la jornada entre el Olot y el Canet de Mar, que, en la anterior temporada, se clasificó en la quinta posición del Campeonato Regional Masculino.

METRASA C/Clot.133 BARCELONA
PROGRAMA DE FABRICACION

Serie 20. Potencias de 0,12 a 50 HP. Relaciones de reducción de 1,5 a 1,70 y pares de 3 a 600 mkg.

Serie 75 Potencias de 0,12 a 4 HP. Relaciones de reducción de 1,8 a 1,57 y pares de 3 a 20 mkg.

Trav.Cruz. nº4. Tel. 21.28.58 GERONA

Bridas. Curvas. Compensadores. dilatación. Valvuleria. Manómetros. Bombas. Motores electricos corriente alterna y continua. Motorreductores. Pínones Cadenas. Acoplamientos elasticos. Limitadores de par. Embragues.

Actualidad futbolística en Caldas de Malavella

Caldas de Malavella. (De nuestro corresponsal.) — En Caldas hay gran euforia, y se de Liga, la plantilla de la confía en volver de Montgat U. D. Caldas está ultimando con algún punto. Pero los jugadores deberán esforzarse mucho, pues el Montgat posee un equipo joven, y últimamente ha incorporado a tres jugadores del Olot.

El partido se iniciará a las cinco de la tarde. El entrenador de Caldas, Eugenio Rigau, ha convocado a los siguientes jugadores: Negre, Mestres, Castaños, Ortiz, Faura, Selles, Garriga, Real, Narcis, Guillem, Turro, Mayals, Naranjo y Sarrocha II.

Angel CORNELLA

Para convenciones

HOTEL SANTA MARTA

LE OFRECE SUS AMPLIOS SALONES

Esmerado servicio de Restaurante, cenas típicas, deportes, etc.

Y TODO EN EL MISMO CORAZON DE LA COSTA BRAVA

PLAYA DE SANTA CRISTINA

Tel. 33 49 04 — LLORET DE MAR

FUTBOL NOBILISTO

Se convoca el XIV Campeonato de España Infantil

El Comité Provincial Escolar Infantil de Fútbol convoca el XIV Campeonato de España de Fútbol Infantil, en el que podrán participar los equipos clubs, centros, parroquias, Asociaciones Juveniles, O.J.E., etcétera, que lo deseen, ateniéndose a las normas siguientes:

- Se establecen dos categorías: Infantil y Cadetes.
- Las inscripciones se realizarán por escrito especificando nombre del Club o equipo, domicilio social, nombre del delegado y su domicilio, y será dirigida a la Delegación Provincial de la Juventud, calle de Julio Garreta, núm. 14.
- El plazo de inscripción finalizará el día 20 de septiembre.
- Oportunamente se convocará una reunión de delegados de los equipos inscritos para ampliar y concretar las normas de organización y de competición del Campeonato en su Fase Provincial.

SER RADIO GERONA
E. A. J. 38

PRESENTA HOY, A LAS 3 DE LA TARDE

sábado deportivo

Entrevistas, comentarios, rumores, temas polémicos...

HOY: llegó el momento de la verdad: los jugadores del Gerona C. de F. opinan acerca del Campeonato ligero...

Entrevista con Lus Pujolràs ante el Gerona-Lérida de mañana en el «Estadi».

«Nieta habla del «affaire» de los manresanos y sus consecuencias: «A mi alfe», un espacio de Casademont-Comàs y, además, rumores y la actividad deportiva del presente fin de semana.

Recuerde. **SABADO DEPORTIVO** vuelve a emitirse a partir de las 3 de la tarde.